

Category: Noticias

Published: Monday, 09 May 2022 08:17

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 753

Queridas Madres.

Llegan las flores de mayo para, en el segundo domingo del mes, volver a la conmemorar el Día de las Madres, momento para besar el rostro marcado por las cicatrices de los años, de ese ser que nos dio la vida, para decir “vieja eres única” o para poner un ramo o una flor, frente aquella foto de quien ya no está pero que donde quiera que esté, vela por nosotros, sus hijos y nietos.



Al decir de José Martí “Las madres son amor y no razón; son dolor inconsolable y sensibilidad exquisita”.

Una madre es capaz de dar todo sin recibir nada. De querer con todo su corazón sin esperar nada a cambio.

Son nuestras queridas madres y mujeres todas, la más admirable conquista del proyecto social cubano. Ellas, codo a codo, junto a los hombres y en las más diversas, complejas e importantes tareas, construyen y defienden la Cuba que queremos.

Category: Noticias

Published: Monday, 09 May 2022 08:17

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 753

Unido a la responsabilidad en la crianza y formación de sus hijos, se les ve en cooperativas, hospitales y escuelas; al frente de importantes investigaciones científicas, dirigiendo fábricas, en la defensa de la Patria, en el Deporte, la cultura, las zafras azucareras y cafetaleras, en la construcción de viviendas y obras sociales, en la producción de alimentos y cumpliendo misiones internacionalistas, brindando solidaridad, que es también hacer historia.

Mérito especial para las madres en el enfrentamiento a la Covid 19, una batalla contra esta terrible pandemia que Cuba gana y da ejemplo al mundo.

Este será un domingo de luto para la Patria, y como toda Cuba el pueblo guantanamero se solidariza con las madres y los familiares de las víctimas del terrible accidente del hotel Saratoga en la capital del País.

A pesar del dolor, sobran las razones para expresar el mayor de los amores a las progenitoras de Cuba y en especial a las guantanameras.

En nombre del Gobierno provincial del Poder Popular y de todo el pueblo nuestro reconocimiento y cariño a todas las madres.

Emilio Matos Mosqueda

Gobernador de Guantánamo